

Interregio Schülerschaftspokal

- Termin:** 07. November 2015 bis 08. November 2015 **Kategorie:**
- Ort:** Heusweiler/Holz (Saar), Deutschland
- Wettkampfstätte:** Glück-auf-Halle, 66265 Heusweiler/Holz
- Veranstalter / Ausrichter:** Fechterbund Saar / TG Rohrbach
- Ansprechpartner:** Christoph Irsch / 1. FC Holz
- Startberechtigt:** **INTERNATIONAL OFFEN**
Startberechtigt sind Fechter/innen aus dem In- und Ausland.
Ein gültiger DFB-Fechtpass ist Startvoraussetzung für deutsche Fechter/innen. Jugendliche unter 18 Jahren benötigen ein Gesundheitsattest (nicht älter als 365 Tage).
- Meldung:** **Meldung an:** Christoph Irsch
christoph.irsch@t-online.de
01711715112
aus Deutschland: E-Mail
aus dem Ausland: E-Mail
- Meldeschluss:** **03. November 2015**
- Zahlung:** bar vor Ort
- Wettbewerbe:**
- | Tag | Aufruf | Streicht. | Beginn | ggf. Forts. | Altersklasse | starten darf | Disz. | Art | Startgeld |
|---------|--------|-----------|--------|-------------|--------------|---------------|-------|-------|-----------|
| Samstag | 10:00 | 10:00 | 10:30 | | Schüler | 2004 bis 2006 | FI | Msch. | 15 EUR |
| Sonntag | 10:00 | 10:00 | 10:30 | | Schüler | 2004 bis 2006 | De | Msch. | 15 EUR |
- Kampfrichter:** Ab 1 Teilnehmern muss ein Kampfrichter gestellt werden. Ab 3 Teilnehmern müssen zwei Kampfrichter gestellt werden. Die Kampfrichter müssen unentgeltlich gestellt werden.
- Modus:** Die Modi werden am Wettkampftag bekannt gegeben.
- Ausrüstung:** Ausrüstung gemäß Festlegung DFB.
Das Tragen einer transparenten Maske ist in allen Disziplinen verboten.
- Gerichtsbarkeit:** Die Teilnehmer unterwerfen sich der Gerichtsbarkeit des DFB und des verantwortlichen Landesfachverbandes.
- Haftung:** Veranstalter und Ausrichter übernehmen keine Haftung. Alle Teilnehmenden sind für Ihre Ausrüstung selbst verantwortlich.
- Anfahrt:** Autobahn A 1 Richtung Saarbrücken/Riegelsberg, Ausfahrt Quierschied 144
Autobahn A 8 Richtung Trier/Neunkirchen, Ausfahrt Heusweiler 116
- Bemerkungen:** Gemischte Mannschaften sind willkommen, es können auch Startgemeinschaften gegründet werden.